


**PERFIL DE NUEVO TITULAR ES DE INTELIGENCIA**

# Reyes Colmenares llega a UIF, en lugar de Gómez

**Oficial.** La Secretaría de Hacienda confirmó el nombramiento presidencial, y señaló que refuerza el combate al lavado de dinero

LUIS VALDÉS

La presidenta Claudia Sheinbaum designó ayer a Omar Reyes Colmenares como nuevo titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), en relevo de Pablo Gómez, quien es el nuevo titular de la Comisión Presidencial para la próxima reforma electoral.

El anuncio fue dado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en un comunicado, en el que detalló que la Comisión Permanente deberá ratificar la designación.



En el documento, la dependencia federal indica que con el nombramiento “la UIF fortalecerá su labor en la detección, prevención y combate al uso de recursos de procedencia ilícita”.

Por otro lado, Hacienda refirió que Reyes Colmenares, quien fungía como titular de Prevención y Reinserción Social de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno federal, cuenta “con una amplia y destacada trayectoria profesional”.

“Egresado de la carrera de Derecho de la UNAM, se ha desempeñado, entre otros cargos, como director de la oficina de la Interpol en México; director de la Jefatura de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de la Ciudad de México; director general de la Fuerza de Seguridad e Inteligencia del Sistema Penitenciario, y subsecretario del Sistema Penitenciario en la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México”, detalló la SHCP.

Fue durante la *Mañanera* de ayer que la presidenta Sheinbaum anunció el nombramiento: “Omar Reyes, hoy sale su semblanza, su biografía, y tiene que pasar por la Comisión Permanente para su aprobación. Es un hombre muy inteligente, estaba en el área de Centros Penitenciarios, también estuvo conmigo trabajando en la ciudad, primero en un área de Inteligencia, después también estuvo responsable de los centros penitenciarios, es especialista en inteligencia, y es un muy buen perfil”, detalló.

**ESPECIALISTA**

Fue funcionario de la Oficina Central de Interpol en México, adjunta a la FGR, tras lo cual se sumó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, en donde

## Dialoga Harfuch con Coparmex

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan José Sierra, se reunió con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch.

El líder empresarial reconoció la colaboración del encargado de la seguridad del país para que los empresarios mostraran sus inquietudes.

“Nuestro Presidente Nacional sostuvo un encuentro con el Secretario de Seguridad en el que dialogaron sobre la necesaria colaboración para enfrentar juntos los principales desafíos en materia de seguridad”, indicó Coparmex.

Juan José Sierra agradeció “la apertura y sensibilidad para atender las inquietudes de los empresarios que representamos y conjuntar esfuerzos para encontrar soluciones”.

Consideró que “desde Coparmex impulsaremos mesas de seguridad en los 32 estados a través de nuestros Centros Empresariales con el objetivo de contribuir a un México con seguridad, justicia y paz”.

Este domingo, García Harfuch informó que por instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, cada 15 días visitará Sinaloa para supervisar la estrategia de Seguridad. / 24 HORAS

conoció a García Harfuch. Para 2020, este lo colocó en Inteligencia de la Policía Bancaria e Industrial (PBI).

En 2021, se convirtió en director general de Atención Inmediata a Casos de Alto Impacto. El siguiente año fue designado como director de la Fuerza de Seguridad e Inteligencia en la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México.

Finalmente, el año pasado asumió la titularidad de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario capitalino, cargo en el que estuvo hasta octubre de 2024.

